



17 de agosto del 2023.

Migración recibe reforzamiento procedimental sobre detección de documentos falsos por personal Embajada EE.UU.

Santo Domingo, RD.- Con el propósito de contrarrestar el delito y evitar el flujo migratorio irregular, la Dirección General de Migración (DGM), recibió un curso de reforzamiento sobre verificación y detección de documentos fraudulentos, a través del cual los agentes podrán realizar un trabajo más efectivo durante el desempeño de las funciones en la depuración de dichos documentos.

En el taller de reforzamiento procedimental participó personal del Departamento de Extranjería e Inteligencia Migratoria, impartido por técnicos investigadores de la Embajada de los Estados Unidos de Norte América, quienes aportaron importantes conocimientos a los participantes que trabajan en la identificación de personas, prevención o investigación del delito migratorio.

Para desarrollar el curso de formación, los expertos presentaron una serie de técnicas y varios tipos de documentos fraudulentos con el fin de reforzar los conocimientos de los colaboradores de Migración, así como verificación e identificación de los mismo usando microscopios, luces de neón entre otras técnicas actualizadas, para saber si son válidos los documentos que pasan a diario por sus manos.

Así mismo, los participantes recibieron formación sobre los últimos elementos de seguridad incorporados a los documentos de identidad oficiales y realizaron ejercicios prácticos para identificar falsificaciones, imitaciones y documentos obtenidos de forma ilícita.

Durante el evento, el director general de Migración, Venancio Alcántara, al dar las palabras de agradecimiento al fortalecimiento de las relaciones de amistad y

cooperación entre ambas naciones como son los Estados Unidos de Norte América y la República Dominicana, a la vez que destacó la disposición y esfuerzos de los expertos de la Embajada Estadounidense en aportar sus conocimientos a la capacitación del personal migratorio.

Precisó que esta actividad se enmarca dentro del programa de cooperación migratoria entre ambos países.

Así mismo, indicó "Con sentimiento de consideración y estima, agradecemos este gesto de cooperación de tanta importancia para nuestros colaboradores, quienes estarán a la altura con mayor preparación para examinar documentos de seguridad, ayudando a mejorar las inspecciones de seguridad en la frontera, Aeropuertos y todo el territorio nacional" dijo el titular de Migración Venancio Alcántara.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN